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令和７年 第１回定例会一般質問要旨一覧 

                        

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

１ 

 

４ 

 

桑原 猛 

 

 

１．不登校支援について 

 1)本町の不登校児童生徒の現状と課題、支援の取

組は。 

 2)児童生徒や保護者の相談体制はどうなってい

るか。 

 3)学校や家庭以外に安心して過ごせる居場所づ

くりが必要と考えるがいかがか。 

 4)学習環境の整備として学びの場の提供はどう

なっているか。また、４月開校の「しずおかバー

チャルスクール」への参加推進の考えは。 

5)保護者や周りの大人達の理解を深めるための

講演会などを開催する考えは。 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

２ 

 

 

２ 

 

 

北島 正男 

 

 

１．河津桜まつりの総合的な評価と更なる改善点は 

1)河津桜発見から 70年 第 35回河津桜まつりに

ついて主催関係者、町民の皆様の新たな取り組

みやおもてなしに対する評価とベーシックな

訪問者数、回遊性による消費拡大、また、長年

の課題のトイレ、駐車場、渋滞などに対しての

評価を。それらの総合的な評価はどうか。 

2)観光客は景観を楽しみに来られます。しかしな

がら、残念なことにメイン会場の河津川に大き

な黒い土のうの山積みと、大型重機の置きっぱ

なしなどは、町のみんなの思いに反することだ

と思います。役場として、そうならないように

国や県に申し入れとかできないものか。 

 

２．閉校した２つの小学校の有効活用策の状況は 

1)現在の状況や方向性はどうなのか。議会の委員

期から調査報告したことに対してのアクショ

ンプランはあるか。 

 

３．河津町ふるさと納税の０６年の成果は 

1)昨年のふるさと納税の成果と返礼品ラインナ

ップは拡大したか。また、他の市町に流出して

いるふるさと納税の量的把握は出来ているか。 

2)関連した提案として「河津桜植樹権」（要旨まと

め参照）に対する感想を求めます。 

 

４．町の公認キャラクターはなぜ実行しないのか 

1)ある組織が、河津桜のキャラクターと着ぐるみ

の制作実施案を計画しましたが、実行に移れま

せんでした。役場として、そのようなプランを

後押ししてくれない理由は何処にあるのでし

ょうか？お尋ねします。 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

３ 

 

６ 

 

遠藤 嘉規 

 

１．広域避難所（体育館）のエアコン設置の検討 

1)有用性の認識は 

2)国県の補助制度など財源は 

3)周辺自治体の対応は 

4)設置の是非と実施の時期 

 

２．孤立予想集落への対応 

 1)孤立予想集落の指摘から対応、検討した事 

 2)備蓄食料の現状と強化 

 3)連絡手段の充実 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

４ 

 

５ 

 

渡邊 昌昭 

 

1.空き家対策について 

1)河津町の実態は 

2)固定資産税の収納状況は 

3)空き家バンクの活用状況は 

 

２.廃校となった旧東小・西小の活用について 

1)両校の現在の状況は 

2)今後の計画は 

3)町道の拡幅は 

4)校舎の解体は 
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順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

５ 

 

３ 

 

大川 良樹 

 

１．「観光の町」の玄関口である河津駅前広場周辺に

屋外分煙施設の整備促進について 

1)持続可能な観光地として必要なことは 

2)観光地としておもてなしの町として屋外分煙等

の整備促進は 

3)町の玄関口としての河津駅前広場周辺に屋外分

煙施設の必要性は 

 

２．エコクリーンセンター東河の現状について 

1)エコクリーンセンター東河の基幹的改良工事に

対する起債総額、償還金返済期間等は、またそれ

に対する町の償還負担額は 

2)エコクリーンセンター東河のごみ焼却量の推移

と１日当たりの処理能力は 

3)今後予想される人口減少によるごみの減少への

対応は 

4)エコクリーンセンター東河の、延命化と建物を

含む利用期間は 

5)エコクリーンセンター東河の、ごみの資源化の

取り組みとその推移は 

6)河津町の今後のごみの減量化の取り組みは 

7)前例踏襲型でなく自治体においての稼ぐ力に対

して町長はどのように感じたか 

 

３．ごみの処理の広域連携について 

1)長寿命化総合計画と静岡県一般廃棄物処理広域

化マスタープランとの整合性は 

2)南伊豆地域清掃施設組合との広域連携の可能性

は 

 



№6 

 

 

 

順位 議席 NO 議 員 名 質  問  要  旨 

 

６ 

 

１ 

 

正木 誠司 

 

１．賀茂地域の高等学校再編状況について 

1)賀茂地域の高等学校再編の進捗状況は 

2)将来の高校存続について河津町から県に対し申

し入れ等を行っているか 

 

２．ふるさと納税の寄付状況について 

1)令和６年のふるさと納税の寄付状況は 

2)令和７年以降の取り組みについて 

 

３．踊り子温泉会館の今後について 

1)踊り子温泉会館は将来に渡りどのような方針で

運営を行うのか 

2)運営に当たり利用者や町民の意見等を反映させ

ないのか 

 


